

BIG ISSUE

Personel Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Pantau Objek Wisata Cipanas Galunggung, Berikan Himbauan Kamtibmas Kepada Pengunjung

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID

Jan 3, 2025 - 11:12



Tasikmalaya, [03/01/25] – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan pengunjung di masa liburan akhir tahun, personel Polsek Sukaratu Polres

Tasikmalaya Kota melaksanakan pengamanan dan pemantauan di objek wisata Cipanas Galunggung. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memberikan himbauan langsung kepada pengunjung agar tetap waspada selama menikmati liburan.

Kapolsek Sukaratu AKP Iqsan menyampaikan bahwa objek wisata Cipanas Galunggung menjadi salah satu lokasi yang ramai dikunjungi masyarakat saat liburan, sehingga memerlukan pengawasan ekstra untuk memastikan situasi tetap kondusif.

“Kami hadir untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang berlibur. Selain melakukan pengawasan, petugas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar pengunjung tetap waspada terhadap barang bawaan dan menjaga keselamatan selama berada di kawasan wisata,” ujar Kapolsek

Adapun himbauan yang disampaikan oleh personel Polsek Sukaratu kepada pengunjung meliputi:

1. Waspada terhadap barang bawaan pribadi: Pastikan barang berharga seperti dompet, ponsel, dan lainnya dijaga dengan baik untuk menghindari tindak pencurian.
2. Patuhi aturan di area wisata: Tidak membuang sampah sembarangan dan menjaga kebersihan lingkungan.
3. Perhatikan keselamatan pribadi dan keluarga: Terutama saat berada di area kolam atau area licin, pastikan anak-anak selalu dalam pengawasan orang dewasa.
4. Hindari aktivitas yang membahayakan: Seperti mendaki ke area yang terlarang atau berfoto di tempat berisiko.
5. Segera laporkan kejadian mencurigakan: Jika ada hal yang mengganggu keamanan, segera laporkan kepada petugas di lokasi.

Kegiatan pemantauan dan himbauan ini diharapkan dapat menciptakan suasana liburan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

“Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu mematuhi arahan petugas dan menjaga ketertiban bersama. Liburan yang aman adalah tanggung jawab kita semua,” tambah Kapolsek Sukaratu.

Polsek Sukaratu akan terus melakukan pengamanan di objek-objek wisata selama periode liburan akhir tahun untuk memastikan situasi tetap kondusif.